

中原グルメフェスティバル開催！ みんなで来てな～

開発企画部会

おにぎりコンテスト出場者
募集中！

愛情いっぱいのおにぎりで
グルメフェスティバルに出場しよう～
親子での参加もお待ちしています。



と き 12月16日(日)
10時～15時

ところ 中原小学校体育館
おにぎりコンテスト・もちつき大会
おもてなし料理・村林先生の調理実演
おにぎり早やにぎりコンテストなど
美味しさいっぱい、愛情いっぱい、
お腹もいっぱいの大満足の日です！

7回目となる今年度のテーマ食材は“お米”です。
料理コンテストは、「愛情いっぱい、おにぎり」としました。
我が家のおにぎり、アイデアおにぎり、自慢のおにぎりなど、ど
ぞコンテストにご応募ください。また、おもてなし料理では、ご自分
の好きな具材を入れて握っていただきます。
たくさんのご来場をお待ちしています。



おにぎりみこし作成中！
中原地区文化祭にて展示します。



サンライズ嬉野さんのご指導で5年生の児童
がお米づくり。



防犯防災安全部会

～南海トラフ大地震に備えて～

防災講演会を開催します！

避難タワーを見学しました

と き 11月30日(金)
19時～21時

ところ 中原文化センター
講師 川口 淳 先生

地域の子どもたちや皆さんを守る充実した避
難計画を練り上げるため災害図上訓練(DIG)に
取り組みます。

伊勢市や明和町など、津波からの避難が極めて困難な地域では
すでに頑丈な避難タワーが建てられています。
松阪市ではこれからの課題ですが、その危機感を共有するた
めに見学し。さらに東部防災ネットワークさんの先進地事例を勉強い
たしました。

一人の犠牲者も出
さないまちづくりを
めざして！



東部防災ネットワークの方の説明を聞く



津波緊急避難タワーを見学

文化教育部会

11月4日は中原地区文化祭です。揃ってご参加ください。

地区民運動会を開催 10月8日

体育部会



絶好のハイキング日和に恵まれ、頂上でのお弁当は最高でした。69名の参加でした。



台風被害を修理
小学校東の体育倉庫が台風で傾きました。自治会長さんのご協力をいただき、復旧できました。

福祉環境部会

**飯高蓮ダム
飯南茶業伝承館**



蓮ダムの外も中も隅々まで見学しました。

施設研修を実施しました！

8月30日、蓮ダムと飯南茶業伝承館を視察しました。蓮ダムは、平成3年9月に完成した多目的ダムで、洪水調整、流水の正常な機能の維持、水道用水、発電と多様にダムの役割を發揮しています。実際に行ってみると、豊かに水を湛えるその規模に圧倒されるとともに、周辺の山々の恵みを感じました。蓮ダムは、南勢志摩水道の貴重な水源として、各市町へ供給されており、将来にわたり、おいしい水を配水するためにも豊かな自然を残し、きれいな環境を守っていかねばならないと思いました。

また、飯南茶伝承館では、飯南地域の特産である深蒸し煎茶について学び、おいしいお茶の入れ方を教えていただきました。つい手軽なペットボトルに手をだしてしまいがちですが、地元のお茶をもっと大事にしなければと思いました。



急須のお茶は、やっぱりおいしいわ！